

Toleransi Umat Beragama, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Laksanakan Pengamanan Imlek di Kota Tegal

M.Nursalim - TEGAL.UPDATES.CO.ID

Jan 23, 2023 - 09:51



Tegal - Toleransi umat beragama Babinsa Koramil 01/Tegal Barat Serka Aswin dan Bhabinkamtibmas Tegal Barat Banser serta Ormas Islam berjalan aman, nyaman serta humanis melaksana Pengamanan Perayaan Tahun Baru Imlek 2574/2023 M, diwilayah Kota Tegal berjalan aman, nyaman serta humanis.

Hal itu ditunjukkan saat personel dari Kodim 0712/Tegal bersama Polres Tegal Kota, Banser serta beberapa ormas Islam melaksanakan bersih bersih sebelum perayaan Imlek maupun pengamanan di Klenteng Tek Hay Kiong yang bertempat di Jl. Guramai No.2 Kelurahan Tegal Sari Kecamatan Tegal Barat Kota Tegal pada Sabtu malam (21/1/2023).

Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E melalui Danramil 01/Tegal Barat Kapten Czi Suharto secara terpisah menyampaikan, bahwa dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman saat perayaan Imlek yang dilakukan oleh umat Khong Hu Cu, Kodim 0712/Tegal bersinergi dengan aparat lainnya melaksanakan pengamanan dengan cara yang sangat humanis.

“ Kita bersama aparat terkait yang ada diwilayah Kota Tegal terus bersinergi untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga Thionghoa khususnya yang saat ini berada di Klenteng Tek Hay Kiong dimana mereka sedang merayakan tahun baru Imlek, selain itu, ini juga sebagai bentuk kerukunan antar umat beragama atau toleransi dimana mereka adalah bagian dari warga negara Indonesia,”terang Dandim.

Ditambahkan Danramil, pengamanan yang dilakukan seperti ini juga sama dilakukan saat perayaan hari - hari besar agama yang lain, sehingga tanpa memandang perbedaan suku, ras dan agama, TNI , Polri bersama segenap komponen bangsa lainnya selalu memberikan pengamanan yang terbaik demi terciptanya situasi keamanan yang kondusif.

" Kita akan selalu memberikan yang terbaik kepada rakyat, karena TNI Manunggal bersama rakyat akan menjadikan negara kita menjadi kuat", tegasnya.

Ia juga berharap, sinergitas yang baik dalam melaksanakan pengamanan serta kerukunan antar umat beragama yang selama ini sudah terjalin sangat baik, menjadikan perayaan Imlek kali ini bisa berjalan dengan nyaman, aman dan kondusif. (Pendimtegal)